



miércoles 13 de agosto de 2025

El Ayuntamiento de Antequera acercará la Feria a las personas mayores con actividades especiales y una exhibición de sevillanas en la Real Feria de Agosto 2025

La concejal de Infancia, Familia, Mayores y Equidad, María Sierras, informa de las iniciativas que su área desarrollará durante la Real Feria de Agosto de Antequera 2025, con el objetivo de favorecer la participación, el disfrute y la integración de las personas mayores en la celebración.



La Real Feria de Agosto de Antequera 2025 contará con actividades específicas dirigidas a las personas mayores, impulsadas por el Área de Infancia, Familia, Mayores y Equidad. La concejal responsable, María Sierras, ha explicado que estas propuestas buscan “acercar la feria a quienes, por distintas circunstancias, no siempre pueden vivirla de cerca, fomentando la convivencia y la alegría propias de estas fiestas”.

Entre las iniciativas previstas destaca la actividad que permitirá a alrededor de 50 internos de residencias de ancianos de la ciudad recorrer y disfrutar del ambiente de la jornada inaugural de la feria, con salida a las 11:00 horas y regreso en taxis facilitados por el Ayuntamiento para garantizar su comodidad y seguridad.

Además, el tradicional taller de Sevillanas que se desarrolla durante todo el año en la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA) tendrá su espacio en la programación oficial con una actuación especial que se celebrará el jueves 21 de agosto a las 12:30 horas en el templete del Paseo Real, invitando a vecinos y visitantes a compartir una de las manifestaciones culturales más arraigadas de Andalucía.

María Sierras ha agradecido la implicación de las residencias de mayores, del sector del taxi, de la EMMA y del Área de Fiestas Mayores, resaltando que “todo esto es posible gracias a la colaboración y el trabajo conjunto por nuestros mayores”. También ha animado a la ciudadanía a participar en estas actividades y a acompañar a las personas mayores para que vivan la Feria “con toda la ilusión que se merecen”.



